

Meron 4. Januar 1906.

Deinen Frend!

Das freut mir, wie mir gestern durch Karl Deins lieben Brief  
erfahren, Kraut geworden ist und noch das Bett hüten mög, erfüllt  
und uns mit Belebtheit. Ich spreche sehr oft von unsern Wünschen  
aus, daß die Krankheit recht bald und vollständig beseitigt werden mög,  
und hoffe auch um weitere Mitteilung über den Verlauf.

Da mir Deine Antwort auf mein Brief vom 27. Oct. nicht ge-  
gangen ist, erlaubt ich mir nochmals an Dich zu frag zu rütteln, ob  
wollen Beenden des Lincei ist dir mir aus Versehen gegangen  
Klage zunächst offen bleibe. Diese Klage gleich wird andere Druckfehler  
gewagt den Weg nach Rom und werden dort von Dr. Poggenpohl  
als Bibliothekar des Fr. Auspiers in Umgang genommen werden. Da  
ist also wohl das eingedrungen, daß Du, wenn ich hiermit hör, Dr. Pog.  
zu schreiben triffst, so wenn es die Klage offenen bleibe. Ich freue mich in  
diesem Falle.

Ich danke Dir für die Nachrichten über Deine körperlichen Beding-  
nisse. Schröderowski hat die Guile und die feinigen Regelmäßigkeiten gege-  
ben. Andere habe ich im Katalog in München kennen gelernt. Aber  
daß sie ja leider nicht mehr fähig von diesen Arbeitn Nutzen zu ziehen  
versetzen freue mich über die Leistungen Deines Landeskundl auf Deinem

Gebiete und plauderte mich mit dem Gedanken, ob es nicht  
in einer kleinen Artikelt daran geholfen habe, ob das Gedanke  
bei Leut wieder etwas aufzutragen und etwas bewirken könnte.

Mit dem Betrieb des Gefülls in Deutschland bis in ausweg  
zu bringen. Die Gefülls der Lippes in Cliquen der Mon. Germania  
liegt ja nicht zu wünschen übrig. Und mehr die sehr große Zahl  
junger Kämpfer finden sie und viele unter ihnen, ja auch Freuden-  
burg es will nur die Widerstand zu thun ist. Regierung ist aus  
der Erfahrung der Pflege-Nachung reditions. Friedenburg hat  
jetzt in der Münchener Allg. Zeitung drei Artikel überhaupt den  
Lobes des Pk. als Rechtsbrecher missbilligt, aber mit einem Wort  
zu erwischen ob er ja auf Widerstand gestoßen. Friedenburg gilt fast  
dabei gegen erste Rücksicht, wie er dann auch in der Zeitung der Diplomaten  
nicht auftritt. Noturkli beweist in der Gelegenheit Karls Lippes von  
Künsten, dass alle Menschen seither vor etwa 6 Jahren nicht mehr Artikel.  
Soviel in doppelter Zeitung der Friedenburg an den Preußen gestellt und das  
so sein romische Pk. verdrängt ist. Karls es ist eine Trippel-  
allianz zwischen Pflege, Friedenburg und Karls in Lippes, und man

fragt ja, was ist jetzt? Lippes kommt ja, ob Karls am Ende  
Leistungen wollen noch Anerkennung findet, ob also für Friedenburg eben  
so allgemein geledert & geprahlt wird. Von Berlin aus wurde und  
geht es nicht, ob Karls ja mit den Bonnern zusammen nicht mehr  
heißt es doch.

Ein passagier Gefüll in Papier will ich die melden. Durch alle  
Zürcher Zeitungen gies Kämpfer in Notiz, ob Papier in Rom in die  
Akademie 24 vicem immatriculiert werden soll. Es ist das un-  
klar ob es in dem globalen Corporation System geht oder. Keucht da  
und klappt sich das Papier - Papier wird ein neuer Band an Papier  
gedreht und wenn es auf Rom folgen Lippes, Frey, Ferdinand gewid-  
det. Montale war schon, ob Papier Friedens der Wiene H. U. u. Hoch-  
schule (de Nachfolger von Arnulf, Kapelle Wiens soll bald in Rom)   
zu werden besteht, so wie es jetzt nicht mehr a feste Arbeit.

Das unendlich groß Thema der Politik kann beruhet es mir mit  
einem Wort. Da ja für alle die entsprechenden Bedürftig sind in Russland  
allein, so dass in allen Ländern nur noch das am Kriegsschlach, nachdem  
die Völkererziehung. Sie auf mit aller Energie und mit sehr Verständnis

in Angriff genommen werden - sonst ist unser Cödilegion  
nicht zu retten.

Nun hoff du mir al wieder von mir ein lange Briefe Si-  
descend wir, wenn es handende solches. So litten ich  
die Gedanken und die Geschwister sind im Niedergang  
Begriffen Freiheit zu bewahren

Wie gerne kann ich nach Tripp die Medien und mit  
ausführlich und nicht lange der Freunde zu sein,  
solche und alle erfüllen und befrieden auf. Nicht mehr in Freude  
nach Tripp zu rufen, wurde ich glücklich sein, wenn du die  
Gedanken ausführst, um Tripp nach Herzen zu kommen und  
nur dann wäre Tripp sehr zu bedenken.

Noch klar ist mir von Alles die aller Gefüle der Freude-  
schafft kommt. So nahm ich noch innige Anteil an allen von  
dir, dem Freunde, und du Deinen Brüder : ist thutte mit Freude  
Freund und Leid. Das verfehlte du all die Deinen, indem du  
den auferkämpfenden Brüder verfehltest.

Dass kann ich

Sie soll.